

LES FINANCES

LE RAPPORT DE LA COMMISSION SUR LA FISCALITÉ ET L'INDUSTRIE MINIÈRE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser ma question au ministre des Finances. La Commission Carter a eu des répercussions désastreuses sur l'industrie minière, surtout en Colombie-Britannique. Le ministre fera-t-il donc bientôt une communication pour révéler les intentions du gouvernement au sujet de l'aspect du rapport de la Commission qui concerne l'imposition des sociétés minières?

L'hon. Mitchell Sharp (ministre des Finances): Monsieur l'Orateur, je ne suis pas en mesure de répondre à cette question aujourd'hui.

L'EXPO '67

L'INFILTRATION DE LA PÈGRE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Raymond Langlois (Mégantic): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre du Commerce ou au solliciteur général, et concerne la déclaration faite la semaine dernière par l'ancien ministre de la Justice de la province de Québec, M. Wagner. Ce dernier a laissé entendre que quatre entreprises de Montréal qui travaillent à l'Expo servent de façade à la pègre. Le gouvernement mène-t-il une enquête à ce sujet et, si oui, le ministre nous fera-t-il rapport là-dessus au plus tôt, sinon aujourd'hui?

L'hon. L. T. Pennell (solliciteur général): Monsieur l'Orateur, des dirigeants de l'Expo m'ont fait savoir que la police provinciale du Québec et les officiers de sécurité de l'Expo enquêtent au sujet de ces allégations. Des fonctionnaires de mon ministère et moi-même avons communiqué avec des représentants de l'Expo, et la Gendarmerie royale participe à l'enquête.

M. Langlois (Mégantic): Le ministre donnera-t-il plus de précisions à la Chambre à ce sujet lorsque les rapports auront été présentés?

RADIO-CANADA

L'ENTENTE CANADO-RUSSE SUR LA RADIODIFFUSION

A l'appel de l'ordre du jour.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, madame le secrétaire d'État me dirait-il si la Société

Radio-Canada a conclu une entente ou un accord avec l'Union soviétique ou le Kremlin en matière de radiodiffusion? Si oui, quels en sont les termes?

L'hon. Judy V. LaMarsh (secrétaire d'État): Monsieur l'Orateur, j'ignore si la Société a traité avec le Kremlin, mais j'ai lu dans les journaux qu'une pareille entente avait été négociée. Je devrai me renseigner à ce sujet.

Le très hon. M. Diefenbaker: Ce ne pouvait être avec personne d'autre si l'accord a été conclu avec la Russie.

LES PARCS NATIONAUX

BANFF—LES PROTESTATIONS CONTRE LE RÉGIME DE BAUX

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Lawrence E. Kindt (MacLeod): Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question au ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien. A-t-il reçu une pétition signée par 324 résidents de Banff qui protestent contre son régime de baux? Qu'a-t-il l'intention de faire à ce sujet?

L'hon. Arthur Laing (ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien): Monsieur l'Orateur, j'ai reçu des lettres d'un certain nombre de particuliers, mais s'il y a eu une pétition portant la signature de 324 personnes, on ne l'a pas portée à ma connaissance.

[Français]

RELATIONS OUVRIÈRES

ON DEMANDE QUE LA LANGUE FRANÇAISE SOIT EMPLOYÉE DANS LES DÉLIBÉRATIONS DU CCRO

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Gilles Grégoire (Lapointe): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration en sa qualité de membre du comité spécial du cabinet qui fait enquête sur le Conseil canadien des relations ouvrières.

L'honorable ministre peut-il nous dire si, à la suite des accusations portées par la CSN, dont il a déjà été président, à l'effet que la CSN ne pouvait se faire entendre ou ne pouvait présenter ses pétitions au CCRO en langue française, il a l'intention de prendre des dispositions nécessaires afin que la langue française soit reconnue et qu'une interprétation simultanée des délibérations du Conseil canadien des relations ouvrières soit donnée?